



～ゆいの木ニュース～

がっこうのようすから

2022年
4月18日(月)

学校のようすから

新年度が始まって2週間ちょっとがたちました。四ツ屋小学校では新型コロナウイルス感染防止対策をしながら、いろいろな活動がスタートしました。みんなも毎日張り切って生活しています。今回はこれまでの学校のようすについてお知らせします。

ケイトリン先生 ようこそ!

今年度、新しいALTの先生としてジョンストン・ケイトリン先生が来ていただきました。ケイトリン先生はアメリカのフロリダ出身です。これまでなかなか日本に入学できずにいましたが、ようやく一緒に勉強できることになりました。ケイトリン先生となかよく勉強して、たくさんのお話を学びましょう。



1年生給食開始!



先週の木曜日からは、1年生きり学年の給食が始まりました。先生たちにお手伝いをしてもらいながらも、自分たちでできることは精いっぱいがんばりました。

みんなでおいしく食べたあとは、かたづけもしっかりできました。毎日の給食が楽しみです。



準備ができたならみんなでいただきます!

委員会活動スタート!

運営・放送・保健・図書・広報・運動



先週の金曜日に委員会活動がスタートしました。委員会活動は学校生活の充実と向上に向けて、自分たちでできる活動を自分たちで工夫しながら進めるものです。四ツ屋小学校では5年生と6年生が参加し、学校や全校みんなのために活動しています。これからもいろいろな場面で活動したり、ミニ集会を開いたりしながら、もっともっと素敵な四ツ屋小学校にするためがんばりましょう。

